学び思いやり、鍛え

八代中学校「校長室だより」 No.8

校訓 自主 誠 工夫 実

令和6年9月13日(金)

感謝~いつも見守っていただき、ありがとうございます。

「おはよう!!」「どうぞ!!」 「ありがとうございました!!」

Aコープ神山店前から王子の森の裏の入口前を通る 道から、国道378号線に出たところの交差点で、毎日、 誘導灯を片手に交通整理をしていただいているのが、 交通指導員の高田秀雄さんです。高田さんは、長年にわ



たり、この場所で交通整理をしていただいています。朝の登校時間、この場所は車が渋滞し、た くさんの車や自転車、歩行者が行き交います。八中生が交通事故に巻き込まれないように、毎日、 朝早くから、交通整理を行っていただいています。「○○ちゃんは、いつもは元気なのに今日は元 気がなかった。」「○○ちゃんは、いつも元気な挨拶をしてくれる。」「○○くんの姿が見えなかっ たけれど、風邪でもひいたかな?」など、交通整理だけではなく、生徒の表情や体調までも気遣 ってくださっています。高田さんのお陰で、八中生は充実した学校生活を送ることができていま す。ありがとうございます。

明日は決戦の日・・・秋季運動会

運動会スローガン **『挑夢 ~限界を超えて最高の物語を~**』



11日(水)放課後 3年生の練習風景



7月の全校生徒が体育館に集まった「ブロック結団 式」で、3年1組、2年2組、1年赤が『炎帝』に、 3年2組、2年1組、1年白が『白鳳』になり、秋季 運動会で戦うことが決まりました。この日から、3年 生は「てやてや」の振付や隊形を考え、1、2年生に 教えたり、ブロック競技の作戦や掛け声を考え、1、 2年生に教えたり、装飾のパネルの原画を考え、生き 生きとした絵を描いたり、応援の振付や隊形を考え、 1、2年生に教えたりしてきました。

3年生は、明日の秋季運動会で勝つために、たくさ んの時間を掛け、みんなで意見を出し合い、悩み、苦 しみ、励まし合って、一人一人が一生懸命頑張ってき ました。

明日は、八中生全員が、この3年生の思いを全てぶ つけて、「挑夢~限界を超えて最高の物語を~」を実践 しましょう。 (文責 河野 靖)